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DÍA DEL DEPORTE EN ACONCAGUA

El UníUní juega hoy Trasandino cayó en
Los Andes

Reportaje: Colapso
del transporte

público en
Aconcagua

http://www.diarioaldia.cl/


El UníUní juega hoy

Trasandino cayó en Los Andes
En el debut del equipo Albiverde,
en la comuna de Los Andes, perdió
por 3 goles a 2 frente a su similar
de Concepción.

El encuentro, realizado el viernes
en el Estadio Regional de Los
Andes generó un gran incentivo en
los hinchas quienes llegaron en un
gran número al reducto deportivo y
si bien, el equipo no pudo ganar en
su primer partido, en la comuna
existe confianza en este nuevo
proyecto deportivo encabezado por
Harold Mayne-Nicholls.

Los goles de los andinos, fueron de
José Tomas Arancibia y
Hernández.  El próximo partido los
verdes deberán viajar a Valdivia.
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Los sanfelipeños, pretenden
mantener el invicto en su
partido de hoy, frente a San Luis
de Quillota en San Felipe.

Los albirrojos, tras dos triunfos
y un empate en este
campeonato, se encuentran muy
bien aspectados este 2022, por
lo que la hinchada está a la
expectativa del partido de hoy,
que se realizará a las 20:30
horas en el Estadio Municipal
de San Felipe.
.



 

En ese sentido, un empresario microbusero señala que los diversos beneficios que entregó el Estado ha hecho que muchos de quienes tenían este
oficio se hayan reinventado en otras labores y que ya no les convenga volver a las micros.

Esto ha hecho, señala la misma fuente, que los colectivos estén totalmente colapsados, solo como una muestra, José Delgado que vive en San Felipe
y trabaja en Los Andes nos comenta que “es un verdadero caos, a veces hay que esperar dos horas para tomar un colectivo. Es decir, me puedo
llegar a demorar dos horas y media en llegar a una ciudad que queda a 15 minutos”.

Desde las agrupaciones de colectivos, señalan que es un problema que se está viendo post pandemia, principalmente por la falta de micros, por lo
tanto todo se vuelca a la locomoción colectiva. Incluso, los usuarios comentan que hasta los Uber no están dando el ancho porque derechamente no
alcanza.

En otra área, es sabido que esto ha hecho que haya surgido mucha locomoción pirata, pero es difícil fiscalizar eso cuando  la demanda es grande y
no hay mucha respuesta.

El diputado Nelson Venegas, ya ha puesto el tema en el tapete señalando que esto ocurre hace mucho tiempo  en el mundo rural y que ahora llegó a
lo urbano y, entonces, es algo en lo que se deben enfocar las nuevas autoridades.

En la misma línea y por los problemas que existen de locomoción pública hacia el lugar conocido como Camino Internacional, el propio Alcalde de
Los Andes, Manuel Rivera, ha dicho que es algo que hay que trabajar con las nuevas autoridades de transporte del Gobierno. Más allá que el
municipio ha buscado soluciones momentáneas, buscan gestionar una definitiva.

El Concejal de Los Andes, Mauro Mura, durante el mes de noviembre solicitó en sesión que se constituyera una mesa de trabajo con pobladores,
autoridades y SEREMI de Transporte para abordar la problemática del Camino Internacional, lo que se postergó hasta la Asunción de las nuevas
autoridades. El joven edil manifestó que “es impresentable que las y los vecinos tengan que esperar horas para poder tomar locomoción. La
autoridad competente debe revisar el cumplimiento de las condiciones estipuladas en las licitaciones, y generar fomentos y alternativas para mejorar
la calidad de vida de los aconcagüinos y aconcagüinas”.
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 Reportaje: Colapso del transporte público en Aconcagua
Una de las características de vivir en San Felipe o
Los Andes era que todo quedaba cerca y que la
calidad de vida era mucho mejor que en comunas de
la Región Metropolitana u otras. Sin embargo, tras la
pandemia, se está viviendo un verdadero drama a la
hora de transportarse entre las comunas e incluso en
los sectores de la misma comuna.

Colapso de colectivos
La falta de microbuses fue el primer problema que se
levantó hace algún tiempo, esto básicamente porque
no hay choferes, cuentan desde las empresas de
transportes. Por su parte, estos se defienden diciendo
que los sueldos y las condiciones no son de la
mejores y que existen otros trabajos de mejor
calidad. 



Municipio de Los Andes presenta plan estratégico de desarrollo
económico local enfocado en pequeños negocios
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El anuncio lo realizó el alcalde Manuel Rivera, en el minimarket Oly, ubicado en el sector de Villa El Encuentro, donde junto a la subdirectora del
Desarrollo Económico Local, Romina Díaz y el director de Desarrollo Comunitario, Ignacio León resaltaron la importancia de este plan adjudicado
a través de un proyecto de la Subdere, que se busca fortalecer al comercio local entregando herramientas adecuadas y acordes a la realidad de Los
Andes.

El alcalde de la comuna, Manuel Rivera, señaló que “esta es una muy buena noticia para nuestro comercio local, se trata de un plan que tiene
financiamiento por $15 millones de pesos, adjudicados a través de la Subdere, siendo el único en la región en obtener estos recursos.”  
Por su parte, la dueña del almacén Oly, Virginia Escobar, valoró lo que está haciendo la municipalidad, “ya que estamos pasando momentos
complejos y esto hará que vayamos tomando mejor rumbo en fortalecer al comercio andino”.

Romina Díaz, subdirectora del Desarrollo Económico agregó: el objetivo del plan es conocer la opinión de los distintos actores locales y así poder
generar lineamientos estratégicos para los próximos cuatro años, por lo que a eso nos vamos abocar”. 

Finalmente, Ignacio León agregó que se realizarán varias acciones como focus group, encuentros con actores relevantes del comercio andino y
encuestas. “Este último punto es importante ya que estará en la página web de la Municipalidad de Los Andes y en nuestras redes sociales, con el
objetivo que muchas pymes y emprendedores locales, puedan participar del desarrollo del plan que es muy importante para la comuna”.
El trabajo diagnóstico se lo adjudicó la consultora Integraredes, y ya se encuentra trabajando en la comuna.

La primera autoridad comunal, Manuel
Rivera, junto a su equipo de Dideco se
trasladaron hasta el minimarket “Oly” para
hacer este anuncio. El plan comprende una
primera etapa de diagnóstico económico, que
comenzará a desarrollarse durante las
próximas semanas.

Conocer el estado actual del comercio local y
establecer un plan de trabajo para fortalecer a
los pequeños emprendedores es el objetivo
principal del Plan Estratégico de Desarrollo
Económico Local que ya está ejecutando la
Dirección de Desarrollo Comunitario a través
de la Oficina Municipal de Desarrollo
Económico (OMDE).



Personas mayores de Calle Larga indagan en el mundo tecnológico
con curso para mejorar uso de smartphones
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Los participantes aprendieron sobre conectividad,
redes sociales y seguridad cibernética, para
prevenir estafas.

Los teléfonos inteligentes ya no son de uso
exclusivo de sólo un segmento de la población,
sino que su operatividad hoy en día, demanda su
uso, en niños, jóvenes, adultos y durante estos
últimos años personas mayores, quienes cada vez
más utilizan las herramientas tecnológicas.

Más aún en pandemia, cuando las cuarentenas nos
limitaron a solo comunicarnos por teléfonos, sin
embargo, los smartphones nos permitieron
acompañar a muchos adultos mayores en la
soledad de sus hogares. Es por esto, que la
Municipalidad de Calle Larga, llevó a cabo el
curso denominado “MateSmart”, en donde cerca
de 35 adultos mayores pudieron ampliar sus
conocimientos tecnológicos.

Al respecto la alcaldesa, Dina González Alfaro, señaló que “el interés es creciente entre personas mayores en principalmente conocer las nuevas
tecnologías, saber cómo funcionan sus teléfonos y así poder ser parte del mundo en el que vivimos”.

Por su parte, Carolina Córdova directora de Dirección Comunitaria de Calle Larga, indicó que “están aprendiendo herramientas para el uso del
teléfono celular. Se les preguntó a ellos lo que querían aprender, y en base a eso nosotros vamos generando un trabajo colaborativo. Tenemos una
línea básica en donde se les enseña sobre la app whastApp, como agregar contactos, entre otros”.

Marcela Carvallo, encargada de la Oficina de Personas Mayores de la Municipalidad de Calle Larga, señaló que “este curso tuvo una buena
acogida, tenemos inscritos 35 personas mayores. Esto nace del trabajo diario en terreno con adultos mayores, en donde vemos que los hijos regalan
nuevas tecnologías y estas necesitan apoyo para poder saber aprovecharlas”.

Una de las participantes del curso, Berna Sánchez, calificó de “muy bueno el curso, porque uno a veces se complica con el teléfono y aquí nos
enseñan las cosas paso a paso, como debe ser”.

 En tanto, Adolfo Baeza, otro participante indicó que “es muy importante estar conectado, porque hay muchas cosas que a nosotros se nos van. La
verdad es muy interesante y recomiendo a las personas a realizar este tipo de cursos”.

 Debido a la alta demanda que tuvo está segunda versión del “MateSmart”, es que se realizará nuevamente en mayo.


